

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

QUMEA remporte le Swiss Economic Award 2024

Soleure, le 7 juin 2024 – La scale-up soleuroise QUMEA, active dans le domaine du monitoring de la mobilité, a été récompensée par le prestigieux SEF.Award 2024.

Le Swiss Economic Award s'est établi comme la distinction la plus importante et la plus significative pour les jeunes entrepreneurs en Suisse. Il est décerné chaque année depuis 1999 dans le cadre du Swiss Economic Forum SEF et est doté de 25 000 francs par catégorie. Le prix d'encouragement, offert par l'UBS, Swisscom et Helbling, récompense les jeunes entreprises qui ont réussi et qui peuvent, entre autres, faire état d'une performance entrepreneuriale exceptionnelle.

Pour l'entreprise soleuroise de santé numérique, le chemin vers le SEF Award a commencé dès le début de l'année avec un dossier de candidature complet et, plus tard, une visite et un pitch face au jury d'experts. Bien que les dés du jury principal soient finalement tombés mi-avril, l'annonce des gagnants et la remise des prix n'ont eu lieu qu'aujourd'hui. Après une courte introduction vidéo, le CEO de QUMEA, Cyrill Gyger, a présenté aux participants, en 80 secondes à peine, le monitoring complet de la mobilité dans la chambre du patient. Il a souligné les caractéristiques uniques de la solution basée sur le radar, a mis en avant les avantages tels que les économies de coûts et le soutien du personnel soignant pour les hôpitaux et les institutions de longue durée et a donné un aperçu des projets de recherche prévus dans d'autres domaines liés à la sécurité des patients et à l'analyse des mouvements, auxquels l'entreprise fondée en 2019 aspire.

« En 2023, nous avons déjà obtenu le label SEF Growth High Potential et participé au programme associé. Parcourir ce chemin avec des entrepreneurs et des experts expérimentés et établis, apprendre et bénéficier de leur soutien a été à la fois stimulant et extrêmement précieux. C'est bien sûr un plaisir et un honneur d'être maintenant nommé pour le SEF.Award », se réjouit Cyrill Gyger.

Le SEF.Award est décerné dans trois catégories : services, deeptech/sciences de la vie et production/commerce, dans chacune desquelles trois finalistes sont en compétition. Dans cette dernière, QUMEA a réussi à évincer les co-nominés Feey, la boutique en ligne suisse de plantes pour une maison verte, et Neustark, fournisseur leader dans le domaine de l'élimination du carbone, et emporte le prix tant convoité à Soleure.

« Nous sommes présents sur le marché depuis plus de trois ans avec notre solution et avons déjà remporté plusieurs prix, comme le Viktor, le prix du système de santé suisse, que nous avons reçu en 2022. Mais le SEF.Award représente le point culminant de la jeune histoire de notre entreprise.

J'ai toujours pensé que s'il y avait encore une distinction à viser en Suisse, c'était bien celle-ci », explique Gyger.

QUMEA, qui a clôturé un tour de financement de série A de 9 millions de francs suisses en janvier 2024, investira à nouveau l'argent du prix dans le développement de ses produits et la poursuite de sa croissance – mais ses employés en profiteront également. « Nous avons encore beaucoup à planifier – entre autres, nous voulons transférer notre position de leader sur le marché suisse à d'autres pays européens. Mais la première chose à faire est de fêter l'équipe comme il se doit, car après tout, tout le monde a contribué à ce succès », déclare Cyrill Gyger.

À propos de QUMEA

QUMEA soutient le personnel soignant des hôpitaux et des établissements de soins dans la gestion des risques et la sécurité des patients. QUMEA Care est basé sur un monitoring de la mobilité intelligent et fondamentalement anonyme. Il aide à concevoir les processus de soins et les décisions de manière proactive. Les cas d'application comprennent la détection des chutes, la prévention des chutes, la prévention des escarres et l'aide à la décision médicale. QUMEA analyse les modèles de mouvements et fournit aux professionnels des soins des informations précoces orientées vers l'action. Ils gagnent ainsi en sécurité et en temps et peuvent être auprès des patient(e)s quand ils en ont besoin. Dans les soins aigus, une réduction moyenne des chutes de 74 % a été prouvée. Et ce, sans porter atteinte à la sphère privée par des caméras ou des microphones. QUMEA établit ainsi une nouvelle norme en matière de soins proactifs et préventifs aux patients.

Plus de 90 clients utilisent la solution QUMEA, dont des institutions internationales de premier plan telles que le groupe Hirslanden, la médecine gériatrique universitaire Felix Platter de Bâle, l'école de médecine de Hanovre, la clinique universitaire Balgrist et la clinique Schulthess de Zurich.

Avec une équipe de quarante experts engagés, QUMEA est opérationnel depuis Soleure (CH), Stockholm (SW) et Mannheim (DE).

Contact pour les médias

Tanja Rölli
Director Marketing & Communication
tanja.roelli@qumea.com
+41 76 573 51 01

Portail des médias

Des photos et d'autres informations sont disponibles sur le [portail média de QUMEA](#).